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“Perdimos un par de 
años de gestión” 
Adita González Martínez 
La Estrella de Quillota-Petorca 

LA CRUZ HOY 

“Estos últimos cuatro años 
han sido de transición, en 
donde pasamos deser una 
comuna gobernada duran- 
te 20 años por una alcalde- 
sa de derecha a una de iz- 
quierda, lo que les ha per- 
mitido tener al Gobierno a 
favor, logrando resolver 
procesos y realizar gestio- 
nes que anteriormente no 
se hacían, por lo que uno 
podría realizar una evalua- 
ción positiva, sin embargo, 
también han tenido un al- 
to grado de incoherencia 
respecto a cuestiones inter- 
nas dentro del municipio 
quese refiere a la posibili- 
dad de tener gente en los 
puestos claves que sean 
más eficientes, es decir, si 
hemos tenido avances es- 
tos podrían haber sido mu- 
chos más y siento que per- 

dimos al menos un par de 
años”, dice Rolando Arcos 
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ROLANDO ARCOS 

LO QUE FALTA 
“Faltan liderazgos que le 
den seguridad a las perso- 
nas, respecto a la estabili- 
dad que se debe tener pa- 
ra gobernar. Los procesos 
de gobernanza tienen 
que ir acompañados 
siempre por gente que 
sea capaz y por personas 
que estén a la altura de 
los distintos cargos. Si 
uno se compara con Hi- 
juelas, que es una comu- 
na parecida a la nuestra, 
ellos han sacado más pro- 
yectos porque tienen pro- 

fesionales y gente prepa- 
rada que está a la altura 
de estos desafíos y lide- 
razgos”. 

DESAFÍOS Y FUTURO 

“Darle un orden estraté- 

gico y territorial a la co- 
muna, con esto me refie- 
ro directamente al plan 
regulador en el que tam- 
bién se debe actualizar el 
plan de seguridad públi- 
ca. Tener una plataforma 
para darle una dirección a 
la gobernanza, no es posi- 
ble que se esté improvi- 
sando. El desafío es orde- 

nar el municipio y darle 
un perfil abierto, no solo 
para las personas de un 
sector, como ha pasado en 
los últimos años” 
“Queremosen el futuro 
veruna comuna ordena- 
da y con herramientas 
para poder desarrollarse, 
con una planificación 
para buscar un norte que 

nos beneficie a todos y 
todas”.O 

  

“Los avances han sido 
más bien superficiales” 
Adita González Martínez 
La Estrella de Quillota-Petorca 

LA CRUZ HOY 

“La Cruz ha experimen- 
tado un estancamiento 
en su desarrollo. Aunque 
ha habido un incremento 

en el trabajo estatal y 
municipal, no hemos ob- 
servado cambios signifi- 
cativos de impacto. Los 
avances logrados hasta 
ahora, como la forma- 
ción de comités de vivien- 
da y el apoyo a los secto- 
res más vulnerables, han 

sido más bien superficia- 
les”, expresa el candidato 
Paolo Sanhueza. 

“Es fundamental que, 
en lugar de mantenernos 

en un enfoque ideológico 
limitado, — enfoquemos 
nuestros esfuerzos en in- 
versiones reales y sosteni- 
bles en infraestructuras, 
educación, servicios mu- 

nicipales, atención médi- 
ca y vialidad. Además, es 

EODA. 

PAOLO SANHUEZA. 

crucial realizar evaluacio- 
nes continuas para apren- 
der de nuestras experien- 
cias y mejorar nuestras 
políticas y programas. 

LO QUE FALTA 
“Aunque se han logrado 
avances, aún hay áreas 
que requieren atención y 
mejora. Quiero destacar 
que, junto con el equipo 
que me acompaña, reali- 
zamos una encuesta diri- 

  

   

gida a la comunidad para 
identificarlas prioridades 
delos vecinos. Los resulta- 
dos reflejan las siguientes 
áreas de mayor interés y 
necesidad: seguridad, sa- 
lud, economía, educación, 
jóvenes, modernización, 
actividades recreativas y 
deportes” 

DESAFÍO Y FUTURO 
“Un alcalde debe enfren- 
tar y abordar una varie- 
dad de desafíos. Entre los 
más importantes están la 
gestión eficiente derecur- 
sos públicos y la seguridad 
ciudadana para el bienes- 
tar de todos los vecinos. 
Además, es esencial man- 
tener una comunicación 
abierta y transparente con 
la comunidad”. 
“Imagino a La Cruz trans- 
formándose en una comu- 
na moderna y a la van- 
guardia, equipada con tec- 
nologías que reflejen los 
avances actuales.”O 

“Hemos logrado 
grandes avances” 
Adita González Martínez 
La Estrella de Quillota-Petorca 

LA CRUZ HOY 
“Durante estos tres años y 
cuatro meses desde que 
asumimos el desafío de lk 
derar La Cruz, hemos lo- 
grado grandes avances. 
Nuestra administración se 
ha distinguido por imple- 
mentar programas y coor- 
dinar servicios que antes 
no existían, siempre prio- 
rizando la participación 
comunitaria, la transpa- 
rencia y una administra- 
ción eficiente de los recur- 
sos”, detalla Filomena Na- 
via, quienva a a la reelec- 
ción en La Cruz. 

“Entre los hitos de 
nuestra gestión está la uni- 
versalización de la salud, 
posicionándonos como 
una de lascomunas pione- 
ras en este ámbito. Los re- 
sultados han sido claros: 
una salud digna y de cali- 
dad para todas y todos, con 
un significativo aumento 
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FILOMENA NAVIA 

de recursos destinados a 
este fin” 

LO QUE FALTA 
“Aún hay mucho por ha- 
cer, especialmente en lo 
que respecta a infraestruc- 
tura pública. En salud, ne- 
cesitamos un nuevo CES- 
FAM, un proyecto en el 
que hemos trabajado ar- 
duamente para atender a 
las más de 22 mil personas 
que dependen de nuestro 
sistema de salud munici- 
pal. Además, debemos me- 

jorar el transporte. 

DESAFÍOS Y FUTURO 
“Asegurar el mejor están- 
dar de vida para los habi- 
tantes de La Cruz. Esto in- 
cluye enfrentar problemas 
de contingencia, como de- 
sastres naturales, y admi- 
nistrar eficazmente los re- 
cursos. Aunque las necesi- 
dades son muchas y las so- 

luciones también, no 
siempre contamos con los 
fondos necesarios paraim- 
plementarlas. Por eso, la 

gestión de recursos es uno 
delos aspectos más impor- 
tantes que un alcalde o al- 
caldesa debe atender”. 

“Veo a La Cruz como una 

comuna más conectada y 
desarrollada, pero que si- 
gue manteniendo su natu- 
raleza y protegiendo sus 
espacios comunes. Será 
una comuna segura, con 
una alta calidad de vida, 
reconocida como uno de 
los mejores lugares para 
vivir en la provincia.” Q 

  

“Es fundamental 
garantizar la seguridad” 
Adita González Martínez 
La Estrella de Quillota-Petorca 

LA CRUZ HOY 
“No me gusta hablar de 
otras gestiones por respe- 
to a los equipos de traba- 
jo. Fui alcaldesa por 20 
años y siempre prioricé el 
respeto y la colaboración 
con los equipos. En esta 
administración actual, 
también hay un equipo 
trabajando, y no me co- 
rresponde a mí evaluarlo. 
Son los vecinos y vecinas 
las que debe decidir si es- 
tán satisfecha con su de- 
sempeño y las priorida- 
des que han establecido”, 
partió diciendo la candi- 
data y exalcaldesa Maite 
Larrondo. 

LO QUE FALTA 
“Siempre se puede mejo- 
rar más la calidad de vida 
delas familias en La Cruz. 
Si bien se ha avanzado, 
necesitamos mayor cali- 
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MAITE LARRONDO. 

dad en las viviendas. Es 
fundamental garantizar 
la seguridad de los veci- 
nos. También es urgente 
retomar el Plan Regula- 
dor, que está detenido. Es- 
te plan es clave para el de- 
sarrollo de la comuna”. 

DESAFÍOS 

“Los desafíos son claros: 

seguridad, educación, sa- 
lud y calidad de vida. Una 

comuna debe contar con 
calles pavimentadas, ca- 
lles iluminadas, lo que a 
su vez mejora la seguri- 
dad. Además, está el desa- 
fío de la infraestructura 

escolar y también de los 
recintos de salud. La co- 

muna ha crecido y eso im- 
plica adaptar los servicios 
quese brinda a la comuni 
dad como por ejemplo 
construir un Cesfam”. 

FUTURO 
“Mi visión es seguir cre- 
ciendo y mejorando la ca- 
lidad de vida de sus habi- 
tantes. Veo una comuna 
más ordenada, segura, 
con más y mejores servi- 
cios. La seguridad es cla- 

ve, y en mi administra- 
ción anterior teníamos 
un plan donde trabaja- 
mos en conjunto con ca- 
rabineros, hay que avan- 
zar en eso y rescatar el 
gran potencial turístico 
que tiene”. %

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

13/09/2024
          $0
          $0
    $940.850

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      66.983
      20.174
      19.138
      18,55%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 7


